

Patroli Lautan Biru untuk Antisipasi C3 dan Gang Motor oleh Polsek Pagelaran

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Jul 14, 2024 - 19:28



Polres Cianjur polda jabar - Polsek Pagelaran, di bawah komando Polres Cianjur Polda Jabar, melaksanakan kegiatan Patroli Lautan Biru pada hari Minggu, 14 Juli 2024. Patroli yang dipimpin oleh AIPDA Asep S. Masdar dan AIPDA Deni R. ini bertujuan untuk mengantisipasi tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) serta gang motor yang meresahkan

masyarakat.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, S.E., S.H., menekankan pentingnya patroli ini dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Pagelaran.

"Kegiatan Patroli Lautan Biru ini merupakan salah satu upaya kami untuk menekan angka kejahatan, khususnya C3 dan gang motor, yang seringkali meresahkan masyarakat," ujar AKP Isep Sukana.

Dalam patroli yang dilaksanakan pada malam hari ini, petugas menyisir beberapa titik rawan di wilayah Pagelaran. Selain itu, patroli ini juga melibatkan dialog dengan masyarakat untuk mendengarkan langsung keluhan dan saran terkait keamanan lingkungan.

AIPDA Asep S. Masdar menambahkan, "Kami berkomitmen untuk terus hadir di tengah-tengah masyarakat guna menciptakan rasa aman. Patroli ini tidak hanya sebagai tindakan preventif, tetapi juga sebagai bentuk pelayanan kepada masyarakat."

Sementara itu, AIPDA Deni R. mengungkapkan, "Kami berharap melalui patroli rutin ini, masyarakat dapat merasa lebih tenang dan nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari. Kami juga mengajak masyarakat untuk turut serta menjaga keamanan lingkungan."

Patroli Lautan Biru yang dilaksanakan oleh Polsek Pagelaran ini mendapat respon positif dari masyarakat setempat. Mereka merasa lebih aman dengan kehadiran polisi yang rutin melakukan patroli, terutama di malam hari.

"Kami sangat mengapresiasi kegiatan patroli ini. Kehadiran polisi membuat kami merasa lebih tenang dan aman," ungkap salah satu warga yang ditemui di lokasi patroli.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan angka kejahatan di wilayah Pagelaran dapat terus ditekan dan situasi kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) tetap kondusif.